

Clôture du 1^{er} Ecotrip Challenge de l'ATE

Une classe de Brunnen (SZ) sort gagnante du défi

Berne, le 30 juin 2020

Les 26 élèves d'une classe de Brunnen (SZ) ont chacun émis en moyenne près de 67 kg de CO₂ lors de leurs voyages effectués durant cette année scolaire. De toutes les classes inscrites au concours, elle est celle qui a voyagé de la manière la plus écologique, ce qui lui a permis de se hisser au sommet du podium. La première édition de l'Ecotrip Challenge étant un succès, l'ATE Association transports et environnement poursuit ce projet.

La classe FMS 1B du Theresianum Ingebohl à Brunnen remporte le premier Ecotrip Challenge de l'ATE Association transports et environnement. Ses élèves ont chacun émis en moyenne 66,6 kg de CO₂ lors de leurs voyages effectués durant cette année scolaire. C'est à peu près un sixième seulement de la quantité de carbone émise par un vol aller-retour entre Zurich et Majorque. Ce comportement respectueux du climat mérite récompense: chaque membre de la classe reçoit un Pass Interrail d'une valeur de 250 francs.

Le prix « Best progress » pour la meilleure amélioration du bilan carbone au courant de l'année (100 francs par élève remis sous forme de Rail Check) revient à la classe 2fm de l'école cantonale de Trogen (AR). Le prix « À la force du mollet » pour le plus grand nombre de kilomètres parcourus à pied ou à vélo (50 francs par élève remis sous forme de Rail Checks) revient à la classe G1L de l'« Alte Kantonsschule à Aarau (AG). »

L'Ecotrip Challenge prend son envol

Responsable du projet, Yves Chatton est très satisfait de la première édition de l'Ecotrip Challenge. Pour lui, la sensibilisation est un élément central de ce concours: « Avec cette expérience pratique, les élèves découvrent combien d'émissions de CO₂ sont émis par leurs voyages. Ce qui les motive à réfléchir sur les manières de réduire l'impact écologique de leurs vacances. »

Après cette première édition réussie, l'Ecotrip Challenge va être reconduit pour l'année scolaire suivante. Désormais, outre les gymnases et les écoles de culture générale, les écoles professionnelles et celles du niveau secondaire I sont aussi invitées à participer. L'inscription est possible dès la rentrée et jusqu'au 13 septembre.

Conditions de participation, règlement et informations : www.ecotrip-challenge.ch

Informations complémentaires:

Yves Chatton, responsable du projet Ecotrip Challenge, tél. 031 328 58 64